

14. März 2018

Umzug im Juni an die Schulgasse 5 in Lyss



Editorial

Liebe Freunde und Fans von RadioChico
Liebe Fördervereinsmitglieder,
Liebe Gönner und Gönnerinnen,
Liebes Patronat

Die Planungen für den Umzug an die Schulgasse 5 in Lyss und die Eröffnungsfeier am 23. Juni sind in vollem Gange. Herr Andreas Hegg, Gemeindepräsident wird um 11 Uhr das Band durchschneiden und die Eröffnungsrede halten.

An diesem Wochenende findet auch der Lyssbachmärit statt. Welch gute Gelegenheit für uns, RadioChico vorzustellen und die Lysser Bevölkerung kennenzulernen.

Bereits hatte ich mit Frau Hess und Herrn Leuenberger von der Jugendfachstelle in Lyss Kontakt und wir haben erste Pläne für gemeinsame Projekte ins Visier genommen.

Die Medien haben schon über unser Kommen berichtet: In der Lysser und Aarberger Woche, im Biel Bienne und Canal 3. Die Berichte sind bereits auf unserer Webseite aufgeschaltet.

Das RadioChico-Team hat weiter unten bereits voller Enthusiasmus und Motivation über unseren Umzug berichtet. Deshalb halte ich mich kurz.

Ich möchte meinen Teil nicht ohne eine Einladung ins neue Studio in Lyss beenden. Wir freuen uns auch auf viele Jugendliche welche mithelfen, das RadioChico Programm zu gestalten. Unser diesjähriges Thema widmet sich der Umwelt!

Bis zum Wiedersehen oder Kennenlernen...

Herzlich Annemarie Koch, Präsidentin

Es ist definitiv, RadioChico zieht nach Lyss! Dass wir neue Studiotechnik und Einrichtung bekommen, war ja schon seit einiger Zeit klar. Seit wenigen Tagen steht nun auch fest, wo diese Geschenke aufgebaut werden: Das neue

RadioChico-Hauptquartier befindet sich an der Schulgasse 5 in Lyss. Das Einweihungsfest findet am Samstag 23. Juni statt. In dieser Woche sind wir von Montag bis Freitag auch noch in einer Schulprojektwoche in Wilderswil. Es dürfte also eine anstrengende Woche werden. Noch vor der Einweihung planen wir für den 2. Juni ein Benefizkonzert in der KUFA Lyss. Diese Einnahmen sollen mithelfen unseren Umzug zu finanzieren.

Blicken wir noch weiter voraus: Bis zur Weltfriedenswoche 2018 im September dauert es noch eine Weile, doch die Planung läuft schon. Unser Motto dieses Jahr ist „Ich oder du? Wir für uns!“

Manuel Koch, Sendeleitung

Lützelflüh-Goldbach... ein Ort den ich ohne RadioChico wahrscheinlich nie aufgesucht hätte.

Jetzt verlassen wir das Emmental, doch das keineswegs traurig! Ich schaue mit grosser Vorfreude in die Zukunft nach Lyss. Nebst dem dass ich sogar noch die Chance bekomme, beim Installieren der neuen Studiotechnik mitzuhelfen, freue ich mich riesig auf die neue Location. Bis jetzt klingt alles sehr vielversprechend und positiv. Ich durfte in einem halben Jahr RadioChico so viel miterleben. Die Weltfriedenswoche, eine Schulprojektwoche und diverse Interviews und Reisen. Jetzt beginnt in meinem RadioChico Abenteuer ein neues Kapitel. An einem anderen Ort mit neuer Technik und hoffentlich ganz vielen neuen RadioChico Fans.

Belén Rufibach, Praktikantin

Als das erste Mal die Idee eines Umzugs aufkam, war ich davon natürlich sofort mitgerissen. Ein neues Studio und eine neue

Location bringen eine ganz frische Atmosphäre ins Radio. Lange suchten wir nach geeigneten Plätzen. Und dann fiel der perfekte Ort wie vom Himmel. Oder jedenfalls so ähnlich...

Auf jeden Fall sind wir alle sehr glücklich mit dem neuen Standort in Lyss! Aber was wäre ein Umzug ohne eine grosse Einweihung? Am 23. Juni 2018 wird das Studio in Goldbach leer stehen. Dafür wartet auf uns ein neues, modernes in Lyss. Und das wollen wir feiern! Am 23. Juni gibt es zeitgleich mit dem Lyssbachmärit die grosse Studioeinweihung, die natürlich live ausgestrahlt wird. Am Tag darauf, am 24. Juni wird es den ganzen Tag eine Spezi alsendung Lyss geben – es warten Überraschungen wie zum Beispiel... na, Überraschungen eben, also schalt' ein! Wir freuen uns auf dich.

Dominic Spring, Vorstandsmitglied

In vier Monaten ist es so weit: Wir werden unser altes Studio in Goldbach zurücklassen und in unser neues, frisches Sendezentrum in Lyss einkehren. Ich persönlich freue mich sehr über die Veränderungen und Möglichkeiten die uns das neue Equipment und der neue Standort bringen werden. Auf eine Art und Weise können Belén und ich uns ja als "Umbruch-Praktikantinnen" bezeichnen, wir werden die letzten Zeitzeugen des alten Studios sein und zugleich die Ersten, die das Studio in Lyss 'unsicher' machen dürfen.

Bis es so weit ist gibt es zwar noch vieles zu tun, die Vorfreude lassen wir uns jedoch nicht nehmen.

Céline Gloor, Praktikantin

Redaktion und Lektorat

Annemarie Koch, Alfons Hubmann
und Manuel Koch
RadioChico Schweiz Praktikanten- und
Jugendteam

Kontakt und Informationen

Förderverein RadioChico Schweiz,
Mühlehalde10, 3268 Lobsigen
foerderverein@radiochico.ch

Bankverbindung

Förderverein RadioChico Schweiz.
Raiffeisenbank Seeland, 2557 Studen
IBAN CH57 8086 2000 0041 8852 4

Fotos aus Lyss



Es gibt noch viel zu tun...

